

Miércoles 03 de Agosto del 2011

El Financiero EU desactiva el riesgo de una suspensión de pagos (AFP, Reuters) WASHINGTON, DC, 2 de agosto.- El presidente Barack Obama promulgó este martes un plan de austeridad presupuestaria y aumento del techo de la deuda estadounidense, aprobado momentos antes por el Senado, desactivando definitivamente el riesgo de default en la primera economía mundial. Pero Obama advirtió que éste era tan sólo "el primer paso" hacia la recuperación del país, al hacer un llamado al Congreso a enfocarse en el impulso de la alicaída economía estadounidense y a la creación de puestos de trabajo, en medio de un desempleo de 9.2 por ciento. El acuerdo, que tras una agria batalla política fue aprobado este martes por el Senado por 74 votos a 26 y el lunes por la Cámara de Representantes por 269 a 161, eleva el techo de la deuda, fijado actualmente en 14.3 billones de dólares, en más de dos billones, y prevé recorte de gastos de al menos 2.1 billones. P.C. Estados Unidos, acuerdos, deuda Martes negro en los mercados mundiales Clara Zepeda Hurtado La promulgación de la ley que aumenta el techo de deuda de Estados Unidos para evitar el default no sirvió de consuelo a los inversionistas internacionales, que miraron con preocupación el futuro económico y terminaron refugiándose en el oro. El acuerdo bipartidista no satisfizo a los mercados financieros, pues las bolsas mundiales se derrumbaron. En Europa, el riesgo país de Italia y España aumentó ante los temores a un contagio de la crisis de deuda en la zona euro. P.C. sistema financiero Concentración de riqueza bursátil, al alza Clara Zepeda Hurtado Pese a un entorno de elevado nerviosismo internacional, la riqueza de un reducido grupo de inversionistas, que representan 0.42 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA) de México, registró un crecimiento anual de 10.53 por ciento a junio de 2011. De acuerdo con cifras de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) sobre las casas de bolsa al cierre del primer semestre, los valores de los clientes bajo custodia, en 34 intermediarias bursátiles que conforman el sector, ascendieron a seis billones 122 mil 632 millones de pesos. El monto de los valores en custodia a junio de este año es el más elevado de la historia, es 10.52 por ciento mayor al observado en el sexto mes de 2010; 2.37 por ciento superior al registrado en diciembre, y 1.59 por ciento más alto que el alcanzado en el primer trimestre, luego de que los saldos alcanzados en las dos fechas últimas fueron niveles récord. P.C. riqueza bursátil, sistema financiero, concentración de la riqueza Coberturas, clave para enfrentar la volatilidad en agroalimentos Ivette Saldaña La volatilidad de los precios de los agroalimentos debe enfrentarse con "soluciones creativas" sustentadas en cuatro premisas: información y transparencia; mayor competencia de productos; aumento de la productividad, y mejorar el funcionamiento de los mercados. El subgobernador del Banco de México (Banxico), Roberto del Cueto, consideró que la manera de evitar las fuertes alzas o caídas de los productos agropecuarios es usar programas de coberturas y contratos de derivados, tal como se ha hecho en los últimos años, lo que se ha traducido en certidumbre para los precios de diversos alimentos. P.C. precios, alimentos Crisis de 2009, principal causa del aumento en pobreza: Cordero (Zenyazen Flores) Luego de que el Coneval dio a conocer que hay 52 millones de mexicanos pobres, el secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Ernesto Cordero, admitió que México atraviesa por un "profundo" problema de pobreza, pero atribuyó el aumento de pobres a la crisis económica que enfrentó nuestro país durante 2008 y 2009. Adelantó que en el Presupuesto de Egresos de 2012 se rediseñarán los programas sociales. "Los del Coneval son datos que nos duelen a todos, son datos muy duros, muy tristes, de las consecuencias de una crisis económica brutal que todos sufrimos y donde las condiciones de ingreso de las familias en México se vieron afectadas", expresó. P.C. crisis, pobreza Sugieren integración de México a bloque comercial en AL Héctor A. Chávez Maya México requiere de una política que le permita trabajar de forma articulada con otros países para lograr la integración de un bloque comercial en América Latina, consideraron exministros de Agricultura de Chile y Brasil. Jaime Alfonso Campos Quiroga, exministro de Agricultura de Chile, consideró que la integración de México a un bloque comercial liderado hoy por Brasil, permitiría a la región no sólo enfrentar los desafíos que actualmente presenta la economía mundial, sino establecer las condiciones en cuanto a distribución y precio de los alimentos, ante una demanda cada día más creciente. "Evidentemente los términos de intercambio serían diferentes y no estaría ocurriendo lo que sucede cotidianamente de que las grandes potencias, en este caso Estados Unidos y la Unión Europea, pongan las condiciones, sino que ahora seríamos nosotros los que pondríamos las condiciones ante una humanidad que necesita los alimentos que producimos". P.C. bloque comercial, acuerdos, América latina En marcha, modernización de la política de desarrollo agrícola (Héctor A. Chávez Maya) México prepara una adecuación de sus políticas públicas para impulsar un nuevo arreglo institucional en el tema de alimentación que lo vincule con un nuevo marco jurídico y regulatorio, todo ello con base en un estudio de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), informó el subsecretario de agricultura, Mariano Ruiz-Funes. Al participar en el Foro Internacional Hacia una Política Pública para el Desarrollo del Sector Agropecuario, reconoció que los cambios y adecuaciones a las políticas públicas tienen que caminar a la par del perfeccionamiento del marco jurídico, la regulación y el arreglo institucional. Consideró que México debe tomar en cuenta las experiencias de países que ocupan los primeros lugares en la producción agropecuaria mundial, como Estados Unidos, Brasil y Chile, para formular y adecuar la política de desarrollo al campo, especialmente en materia de tecnología y su transferencia, organización y capacitación para la producción, así como de información de mercados. P.C. políticas públicas, desarrollo agrícola Se crearon 43 mil 329 nuevos empleos durante julio Zenyazen Flores Las secretarías de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y del Trabajo y Previsión Social (STPS) reportaron que durante julio se crearon 43 mil 329 empleos, con los cuales se rebasa "por primera vez" la cifra de 15 millones de cotizantes en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). Ernesto Cordero y Javier Lozano, titulares de la SHCP y de la STPS, respectivamente, señalaron que con los empleos generados durante julio se alcanza la cifra de 425 mil 819 nuevos puestos de trabajo en lo que va el año, lo que representa un crecimiento de 2.9 por ciento en los primeros siete meses de 2011. Del total de los empleos creados de enero a julio de 2011, el 65 por ciento se trata de trabajadores permanentes y el resto corresponde a trabajadores eventuales urbanos, los cuales "tienen nombre y apellido, y aunque es probable que no sean los que necesitamos, no se pueden menospreciar estos nuevos empleos", coincidieron los funcionarios. P.C. empleo, SHCP, STPS Canaliza el

gobierno 3 mil 400 mdp en apoyo a Mipymes Yoisi Moguel / Finsat MÉRIDA, Yuc., 2 de agosto.- De 2006 a la fecha el gobierno federal ha detonado más de tres mil 400 millones de pesos para las micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes), lo que representa cuatro veces más que lo otorgado en la administración federal anterior, destacó el secretario de Economía, Bruno Ferrari. En apoyo a los empresarios mexicanos, señaló que ya se está instrumentando la Ventanilla Digital Mexicana de Comercio Exterior, a fin de tener un único punto de entrada electrónico para todos los usuarios, así como para los exportadores e importadores, facilitando las transacciones comerciales. En su estancia en Yucatán afirmó que mediante el Fondo Pyme se financiaron diversos proyectos por más de ocho millones de pesos para casi cuatro mil empresas. P.C. mipymes Reforma Paga a Bolsas europeas crisis de deuda AFPLondres, Gran Bretaña (3 agosto 2011).- Las principales Bolsas europeas se hundieron este miércoles, agobiadas por los malos indicadores de la economía estadounidense y por el temor a la propagación de la crisis de la deuda en la Eurozona a países como Italia y España. El principal índice de la Bolsa de Londres, el Footsie-100, perdió 2.34 por ciento, a 5 mil 718.14 puntos. El Dax, principal índice de la Bolsa de Fráncfort cerró con una baja de 2.30 por ciento a 6 mil 640.59 puntos, tras haber llegado a caer 3.5 por ciento. P.C. sistema financiero, Europa Lidera México compras de oro ReutersLondres (3 agosto 2011).- México ha sido el principal comprador de oro del año con adquisiciones por 5 mil 300 millones de dólares, equivalente a 98 toneladas de oro, de acuerdo con datos del Fondo Monetario Internacional (FMI). Al País le sigue Rusia, que compró 48 toneladas, valoradas en 2 mil 600 millones de dólares a precios actuales. El FMI señaló que bancos centrales de países emergentes como México, Corea y Tailandia agregaron más de 10 mil millones de dólares de oro a sus reservas este año, en una señal de la reducción de la confianza en los bonos y las monedas referenciales de Occidente, como el dólar y el euro P.C. oro Mejora manufactura expectativas en julio Mónica RamírezCiudad de México (3 agosto 2011).- En julio pasado, las expectativas de los empresarios manufactureros mejoraron respecto al mes previo, luego de haber registrado un comportamiento de desaceleración en los meses anteriores, según se desprende de cifras ajustadas por estacionalidad de la Encuesta Mensual sobre la Opinión de los Empresarios Manufactureros (EMOE), reveló el Inegi. Dentro de los indicadores con mejor desempeño se encontraron la producción con un aumento de 2.21 puntos respecto a junio, seguido de utilización de planta y equipo con 1.69 puntos, las exportaciones con 2.09 puntos y la demanda nacional de productos con 0.5 puntos. P.C. industria manufacturera Cotiza dólar en 11.98 pesos a la venta Gustavo de la RosaCiudad de México (3 agosto 2011).- Las presiones en el mercado de divisas se mantienen y sube la cotización del dólar frente al peso. En ventanillas de Banamex, la moneda de Estados Unidos se compra en 11.58 pesos por entero y la venta es de 11.98 pesos por unidad, una depreciación del peso de seis centavos respecto al cierre de ayer. El nerviosismo se mantiene por la caída del sector servicios, el ISM no manufacturero se redujo 0.6 puntos, al ubicarse en 52.7 unidades, lo que profundiza los temores sobre una desaceleración. P.C. tipo de cambio, dólar Se expande actividad económica global ReutersLondres, Gran Bretaña (3 agosto 2011).- El crecimiento del sector privado mundial se aceleró levemente en julio, dado que una expansión más rápida de los servicios contrarrestó una caída en la industria, mostró este miércoles un sondeo. El índice PMI sobre el estado de la actividad económica mundial, elaborado por JP Morgan sobre la base de sondeos entre miles de gerentes de compras de todo el mundo, subió a un máximo en cuatro meses de 52.6 en julio frente al 52.3 de junio. El índice se mantiene por encima de la marca 50 que separa el crecimiento de la contracción desde hace dos años. El indicador sobre los servicios subió a 53.1 desde 52.2, contrastando con la caída sufrida por el índice que mide la actividad industrial. P.C. economía mundial, sector privado, PMI Prevé FMI recalentamiento en Brasil ReutersBrasilia, Brasil (3 agosto 2011).- La economía de Brasil está mostrando señales de recalentamiento pese a una perspectiva ampliamente favorable, lo que aumenta la necesidad de una precisa mezcla de políticas económicas, dijo el miércoles este Fondo Monetario Internacional (FMI). En su revisión anual de la mayor economía de Latinoamérica, el FMI también instó a las autoridades a reducir el gasto público para ayudar a mantener la inflación a raya sin elevar la ya alta tasa de interés del país. El FMI también notó que, pese a las señales de solidez financiera, Brasil necesita mantener una mayor vigilancia contra los riesgos financieros, dado el ritmo de crecimiento del crédito y la continua dependencia de los préstamos del exterior. P.C. Brasil, FMI, políticas económicas Mantiene China alerta sobre deuda de EU AFPPeKín, China (3 agosto 2011).- China afirmó que el pacto legislativo aprobado en Estados Unidos para evitar el default no consiguió desactivar el problema de la deuda de la primera economía mundial y refrendó su intención de reducir la exposición al dólar de sus enormes reservas de divisas. La agencia de calificación financiera china Dagong rebajó además la nota de la deuda soberana estadounidense. La adopción por el Congreso estadounidense de un texto que permite evitar una cesación de pagos de Estados Unidos al menos hasta 2013 no logró desactivar la bomba de la deuda, juzgó este miércoles, en términos duros, la agencia China Nueva (Xinhua). P.C. deuda, Estados Unidos, China Crea IP de EU 114 mil empleos en julio ReutersNew York, Estados Unidos (3 agosto 2011).- Los empleadores del sector privado de Estados Unidos crearon más puestos de trabajo de lo esperado en julio, mostró este miércoles un informe de la firma privada ADP. El sector privado abrió 114 mil empleos el mes pasado, superando las expectativas de un alza de 100 mil, según un sondeo de Reuters a economistas. En su informe, ADP también revisó a la baja la creación de empleos en junio a 145 mil desde los 157 mil reportados previamente. P.C. sector privado, empleo, Estados Unidos El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88358.html>Bolsas en el mundo reportan pérdidasRicardo Jiménez | El UniversalLa incertidumbre sobre la evolución de la economía de Estados Unidos, así como las presiones de deuda que arrastran varios países en Europa, volvieron a provocar fuertes caídas en las principales bolsas en el mundo. Además de este escenario, ayer se dieron a conocer datos económicos negativos para Estados Unidos, como el que el gasto del consumidor estadounidense reportó un ajuste a la baja de 0.2% en junio del presente año, acontecimiento que no se observaba desde septiembre del 2009. P.C. sistema financiero, mercado bursátil <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88359.html>2012, año de cambios para la hotelería en México César Ramírez* | El UniversalA través de los años el sector hotelero en México ha representado una de las tres principales fuentes generadoras de empleos directos e indirectos, así como una fuente generadora de divisas para las regiones que basan

su crecimiento económico en el turismo y actividades afines. No debemos olvidar que 2009 fue un año crítico para el ramo, ya que se presentó una caída muy importante en su ocupación y el 2010 representó un año de pequeña recuperación sin alcanzar los porcentajes de los años anteriores a 2009. P.C. turismo, sector hotelero <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88362.html>Datos de EU impactan a los mercadosRicardo Jiménez | El UniversalEl mercado de divisas nacional siguió el nerviosismo de las bolsas bursátiles del mundo, debido al anuncio de datos económicos poco favorables en Estados Unidos, como el gasto del consumidor que registró una disminución de 0.20% en junio de 2011, donde viene a confirmar los temores de una desaceleración de la economía estadounidense para el segundo semestre. En ese contexto, la paridad peso-dólar en operaciones al mayoreo alcanzó los 11.78 pesos por dólar, comparadas con las negociaciones del cierre previo, y que representó una depreciación de 0.32%, equivalente a una pérdida de 3.75 centavos, sin embargo en los últimos cinco días de transacciones reporta una devaluación acumulada de hasta 1.27% en las divisas. P.C. sistema financiero <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88368.html>México y Colombia impulsan las TIMéxico y Colombia firmaron un acuerdo de cooperación en materia de telecomunicaciones, el cual establece mecanismos de cooperación en materia de tecnologías de la información (TI), telecomunicaciones y comunicaciones para el desarrollo, así como procedimientos para la aplicación y seguridad de redes e información, intercambio de información, documentación y otros materiales. Como parte de la visita de Estado a México del presidente de la República de Colombia, Juan Manuel Santos, el secretario mexicano de Comunicaciones y Transportes, Dionisio Pérez-Jácome Friscione, sostuvo una reunión con el ministro de Tecnologías de la Información y Telecomunicaciones del gobierno colombiano, Diego Molano Vega, en la cual se llegó a la firma del acuerdo de cooperación en materia de telecomunicaciones entre ambos países. P.C. TI, telecomunicaciones, México, Colombia, acuerdos El Economista <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/08/03/emergentes-se-refugian-oro-ante-crisis-deuda>Oro, refugio de emergentes ante crisisReutersLos bancos centrales de países emergentes como México, Corea y Tailandia agregaron más de 10,000 millones de dólares de oro a sus reservas este año en una señal de la reducción de la confianza en los bonos y las monedas referenciales de Occidente, como el dólar y el euro. El miércoles, datos del Fondo Monetario Internacional (FMI) para junio mostraron que Tailandia compró oro por segunda vez este año, elevando sus reservas por casi 19 toneladas a más de 127 toneladas, mientras que Rusia compró otras 5.85 toneladas, llevando sus reservas a 836.7 toneladas, la octava mayor acumulación mundial del metal. En lo que va del 2011, los bancos centrales de los mercados emergentes compraron casi 180 toneladas de oro, más del doble de las 73 toneladas adquiridas por los bancos centrales a nivel global a lo largo del 2010. P.C. oro, países emergentes, FMI <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/08/03/mercados-viven-nuevamente-jornada-negra>Mercados viven nuevamente jornada negraAFPLos mercados bursátiles vivieron este miércoles una nueva jornada negra, arrastrados por el miedo al contagio de la crisis de la deuda en la Eurozona a España e Italia y por las malas perspectivas de la economía estadounidense. La adopción del acuerdo para aumentar el techo de la deuda en Estados Unidos no bastó para llevar la calma a los mercados. Los temores suscitados por el enfrentamiento político estadounidense han recrudecido las tensiones en los países más débiles de la zona euro. Después del anuncio de los indicadores de Estados Unidos, que han reforzado los temores sobre la salud de la primera economía mundial, las Bolsas europeas cayeron brutalmente. P.C. sistema financiero, mercado bursátil <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/08/03/temor-demanda-arrastra-precios-crudo>Temor por demanda arrastra precios del crudoReutersEl petróleo estadounidense y el Brent ampliaban sus pérdidas este miércoles, presionados por un alza en los inventarios de crudo y por débiles datos económicos en Estados Unidos, que alimentaron los temores sobre la demanda. En la Bolsa Mercantil de Nueva York, el crudo para entrega en septiembre alcanzó un mínimo de jornada de 91.22 dólares por barril, una baja de 2.57 dólares, o 2.74%, su menor nivel intradiario desde fines de junio. En Londres, el crudo Brent extendía sus pérdidas para alcanzar un mínimo de jornada de 113.24 dólares, una baja de 3.22 dólares, o 2.76%, su menor nivel desde inicios de julio P.C. precios, crudo, petróleo <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/08/02/campo-requiere-soluciones>El campo requiere solucionesLeonora Flores / El EconomistaAnte la volatilidad de los precios de productos agropecuarios se deben buscar soluciones creativas y no caer en el error de asfixiar a los mercados con controles excesivos, según estableció el subgobernador de Banxico, Roberto del Cueto. Al participar en un foro internacional organizado por el Senado, consideró necesario leer la experiencia de la reciente crisis financiera global, en donde hubo claramente omisiones y fallas de la regulación financiera. P.C. campo, precios, alimentos, productos agropecuarios <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/08/03/crecimiento-europa-se-ensombrece-segundo-semestre-sp>Crecimiento de Europa se ensombrece en segundo semestre: S&P AFPLas perspectivas de crecimiento económico en la Eurozona se ensombrecen para el segundo semestre del año con la publicación de algunos indicadores inquietantes, indicó el miércoles un informe de la agencia de calificación Standard & Poor's (S&P). El índice PMI que sintetiza la actividad de los sectores manufacturero y de servicios en la Eurozona retrocedió a 51.1 puntos en julio, frente a 53.3 puntos el mes anterior, anunció el miércoles la empresa de información financiera Markit. Se trata del nivel más bajo desde septiembre de 2009. P.C. crecimiento económico, pronósticos, Europa <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/08/03/crisis-europa-crece-presionada-espana-e-italia>Crisis en Europa crece presionada por España e Italia AFPEspaña e Italia seguían bajo la presión de los mercados, agudizando la crisis en la Eurozona que se enfrenta a un desafío cada vez mayor para evitar el hundimiento de la unión monetaria por la peligrosa combinación de una elevada deuda y un crecimiento anémico. El ministro italiano de Finanzas, Giulio Tremonti, viajó a Luxemburgo para entrevistarse con el jefe del Eurogrupo, Jean-Claude Juncker, en una reunión destinada a enviar un mensaje de calma a los mercados. P.C. crisis, Europa <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/08/02/eu-tiene-gran-deuda-publica>EU tiene una gran deuda públicaYolanda Morales / El EconomistaSi se ordenaran por tamaño de endeudamiento, según su proporción del Producto Interno Bruto (PIB), Estados Unidos tendría la sexta deuda pública más grande del planeta, según información del Fondo Monetario Internacional (FMI) y el Peterson Institute. Sin embargo, no es el gobierno de EU el que administra la mayor deuda del planeta. La distinción, sin duda, la tiene Japón, cuyas obligaciones gubernamentales

suman 216.3% de su PIB. P.C. deuda pública, Estados Unidos La Jornada
<http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/08/03/133752079-consolidada-la-competitividad-de-industria-automotriz-mexicana-calderon> Consolidada, la competitividad de industria automotriz mexicana: CalderónAlonso Urrutia, enviado Tepeapulco, Hgo. En el marco de la celebración del 60 aniversario del grupo DINA, el presidente Felipe Calderón sostuvo que la industria automotriz mexicana se ha consolidado como una de las competitivas a nivel mundial y en la actualidad concentra el 85 por ciento de las importaciones de autobuses y camiones que realiza Estados Unidos. P.C. industria automotriz, competitividad <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/08/03/13264979-bolsas-en-europea-cierran-con-perdidas-de-hasta-2-34> Bolsas en Europa cierran con pérdidas de hasta 2.34%AFP Londres. Los mercados bursátiles vivieron este miércoles una nueva jornada negra, arrastrados por el miedo al contagio de la crisis de la deuda en la Eurozona a España e Italia y por las malas perspectivas de la economía estadounidense. La adopción del acuerdo para aumentar el techo de la deuda en Estados Unidos no bastó para llevar la calma a los mercados. Los temores suscitados por el enfrentamiento político estadounidense han recrudecido las tensiones en los países más débiles de la zona euro. P.C. sistema financiero, mercado bursátil El País
http://www.elpais.com/articulo/economia/Solo/BCE/tiene/capacidad/frenar/ola/especulativa/elpepueco/20110803elpepueco_8/Tes Sólo el BCE tiene capacidad para frenar la ola especulativaALEJANDRO BOLAÑOS - Madrid - 03/08/2011 No hay otra. Ni el enésimo programa de recorte de gasto público ni una reunión urgente de los líderes de la zona euro. Lo único que haría desistir de forma inmediata a los inversores que especulan a la baja con la deuda pública italiana y española es una intervención del Banco Central Europeo (BCE) en el mercado secundario. Tampoco sería la primera vez que la autoridad monetaria de la zona euro funciona de cortafuegos en esta crisis mediante la compra de bonos de los países periféricos. Ya lo hizo para contener el ataque sobre los títulos de Grecia, Irlanda y Portugal. En los tres casos, su actuación sirvió para ganar tiempo mientras se definían las condiciones de los planes de rescate de la UE. P.C. Banco Central Europeo, sistema financiero
http://www.elpais.com/articulo/economia/intereses/deuda/complican/objetivo/reduccion/deficit/elpepueco/20110803elpepueco_3/Tes Los intereses de la deuda complican el objetivo de reducción del déficitALEJANDRO BOLAÑOS - Madrid - 03/08/2011 En los mercados se ha roto un nivel de resistencia, una de esas líneas imaginarias que miden el atrevimiento de los inversores. Para la Comisión Europea o el FMI, es el umbral en el que el coste de pagar la deuda achica las perspectivas de crecimiento, una amenaza grave cuando apenas se crece. Las cámaras de compensación internacionales, que han permitido a la banca española lograr liquidez en los últimos meses, están a punto de elevar su tarifa "por el riesgo adicional". Los contables de las empresas tiran a la basura los planes de financiación para la segunda mitad del año. Los directivos se repiensen cualquier aumento de plantilla. Y el Gobierno, en fin, tendrá que estudiar si es necesario otro ajuste sobre la marcha para que el objetivo de déficit no descarrile, para no verse abocado a pedir la ayuda de la UE. Superar los 400 puntos básicos en la prima de riesgo de la deuda española es mucho más que un símbolo. P.C. deuda, crisis financiera
http://www.elpais.com/articulo/economia/turismo/propicia/leve/bajada/paro/julio/elpepueco/20110803elpepueco_9/Tes El turismo propicia una leve bajada del paro en julioL. ABELLÁN - Madrid - 03/08/2011 El deterioro del mercado laboral es tan acentuado que hace falta algo más que una aparente buena noticia para reanimarlo. El paro bajó en 42.059 personas el pasado mes de julio, uno de los más propicios para la creación de empleo. Pese a ser una de las mejores cifras de la serie, la reducción supone poco más de la mitad de la registrada el año pasado, cuando la recuperación del empleo estaba aún lejos de vislumbrarse. Al inicio de un semestre que debería arrojar ya creación de empleo neto, según los cálculos del Gobierno, los datos de julio muestran que la reducción del paro obedece a motivos estacionales y siembran dudas sobre los próximos meses. El desempleo ha bajado por cuarto mes consecutivo, según los datos divulgados ayer por el Ministerio de Trabajo, lo que deja en cuatro millones de personas la cifra de desocupados. No obstante, el dato homologable con Europa, el de la Encuesta de Población Activa conocida el pasado viernes, lo eleva a 4,89 millones hasta junio. Los dos datos revelan que la mejora del empleo llega con cuentagotas y casi exclusivamente ligada a la temporada turística. Así, al depurarlo del efecto estacional, el paro aun seguiría subiendo (7.110 personas más que en marzo). El factor estacional se demuestra también en el tipo de empleo que florece en julio. Los servicios explican el grueso de la bajada del paro en el mes (casi 29.000), aunque también se produce una rebaja significativa en la industria (8.247 personas), uno de los sectores que mejor evolucionan. P.C. turismo, desempleo
http://www.elpais.com/articulo/economia/mercado/recrudece/amenaza/Espana/lleva/maximos/prima/riesgo/elpepueco/20110803elpepueco_1/Tes El mercado recrudece la amenaza sobre España y lleva a máximos la prima de riesgoM. V. GÓMEZ / A. MARS - Madrid - 03/08/2011 La pesadilla va a más. La crisis de la deuda soberana vivió ayer un capítulo inesperado. La prima de riesgo española superó los 400 puntos básicos. La italiana marcó un nuevo máximo (383). Lo que hace apenas dos semanas fue todo un alivio, los cambios decididos para el fondo europeo de rescate para que pueda comprar deuda, son ahora el problema. La debilidad de la economía de Estados Unidos aporta su grano de arena. Y un factor que, por anecdótico que parezca, condiciona mucho: es agosto, hay poca negociación y cualquier operación mueve los mercados mucho más que en cualquier otra época del año. Con estos ingredientes, se conformó a primera hora de la mañana un cóctel que disparó las alarmas. La prima española, la diferencia entre lo que paga cualquier país y Alemania por endeudarse en bonos a 10 años, tocó los 403 puntos básicos y luego se relajó hasta los 386. ¿Qué ocurrió? "Hay muchas respuestas posibles, en época estival hay poco volumen de negociación y cualquier elemento u operación puede influir en los precios", apunta Fernando Hernández, de Inversis. Durante el día, diferentes fuentes apuntaron a los rumores de que China estaba comprando deuda o que el Banco Central Europeo (BCE) lo haría, entre otros. Pero no ha habido compras del BCE desde marzo. P.C. crisis, deuda, prima de riesgo